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同心同德共建健康信阳
———医药卫生组政协委员畅议政府工作报告

连日来， 市政协医药卫生组
委员们在河宾馆会议室对乔市
长政府工作报告中指出的“建设
健康信阳”畅怀热议！委员们就如
何推进医疗与养老、保健、休闲相
结合的健康产业发展， 深化县级
公立医院综合改革， 大力支持社
会办医， 强化基层卫生服务能力
建设，坚持计划生育基本国策，全
面实施“二孩”政策等，纷纷发表
了各自的真知灼见和发展计划。

政协委员信阳市肿瘤医院院
长丁新华说道：“提高医疗卫生服
务能力，不仅要发挥软件作用，更
要有硬件做保障。 我院在信阳市
率先引进的
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排大型
CT

， 已为
广大群众健康作出了应有的贡献。

一位淮滨县的张姓患者， 他后背
右侧不定期疼痛了大半年， 在其
他医院多次检查诊断为‘病毒性
疱疹’， 但是用了各种药物也无
效。 去年年底来我院经过

CT

检
查，确诊为早期肺癌，经过治疗后
大为好转。 ”

富邦医院院长张荣富说，“政
府工作报告提出‘发展医疗与养
老产业’正当时”。 他说：“依托信
阳富邦医院开办的富邦颐养院，

两年前已经住满了老人， 还有需
要进入颐养院的老人家属不断打
电话联系。 ”

政协委员、 信阳圣康医院院
长江辉在讨论会上说：“信阳市圣
康医院是社会办医较早的一家医
院，我院在我市率先开展的‘肾活

检技术’造福了患者；独创的新方
药、新疗法、新成果居省内领先行
列，达到国内、国际中西医结合先
进技术水平。诊治的病人来自国内
30

个省、市及新加坡、马来西亚、香
港等十余个国家和地区，就医者已
达
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余万人次。 ”他说，听到政府
工作报告中“大力支持社会办医”，

不仅鼓舞了干劲，而且感到自己的
医院将有更好的发展前景。

18

日下午， 信阳市中心医院

院长任书伟邀请医药卫生组委员
们，到中心医院参观“河南省远程医
学中心信阳市分中心”。委员们看到
显示屏上的远程医疗场景， 大开了
眼界。 在场的委员们都为先进医疗
科技快速走进我市表示祝贺！

记者采访信阳
154

中心医院
院长秦书理， 他说：“信阳和谐的
社会环境和地方政府的大力支
持，都有利于信阳

154

中心医院的
不断发展。 ”他说，听到乔市长报告
中的“坚持计划生育基本国策，全
面实施‘二孩’政策”之后，他计划
对本院妇产科、儿科的医疗技术力
量加大资金投入，引进更先进的设
备和调配高级人才， 为信阳市落
实“二孩”政策作出应有的贡献。

市卫生和计划生育委员会主
任、党组书记曹君，在讨论中为委
员们详细解读了乔市长政府工作
报告中关于医药卫生、 计生方面
的问题， 并表示尽力支持参会委
员们的各项工作， 同时鼓励委员
们发挥自身优势，借大好政策，抓
住时机，大力发展；并要求大家同
心同德，共建健康信阳！

足印铿锵砥砺前行
“成绩不简单，未来不容易。 ”

2

月
18

日，市四届
人大六次会议开幕的第二天，在代表团会议与分组讨
论上，代表和委员们纷纷对《政府工作报告》和《十三
五规划纲要（草案）》表示赞成。

过去的一年，奋斗历程让人难忘。面对挑战，戮力
同心；面对挑战，奋勇拼搏。 经济发展稳中有升，主要
经济指标增速位居全省前列，生态环境的发展优势不
断提升，民生稳定，社会和谐。 如今的信阳，已经站在
了新的发展平台上，朝着更高质量的目标昂首阔步。

2015

，为我市“十二五”画上了圆满的句号：

2016

，

扬起了“十三五”前行的风帆。 五年的克难攻坚，让经
济实力显著增强；五年的利民惠民，改善了民生福祉；

五年的革弊鼎新，赢得了社会发展的新局面。 产业转
型得到发展，城乡面貌焕然一新，广大人民群众的幸
福感也不断增强。

如果说“十二五”是申城儿女勇敢前行，克难制胜
的一段奋进史，那么“十三五”就是申城儿女开拓创
新，扬帆起航的新征程。面对新局面，代表和委员们掷
地有声地表示：“圆梦全面小康已经到了决胜阶段，这
个时候更要砥砺前行。 ”

岁序更替，梦想前行。站在“十三五”的开局之年，

申城儿女满怀期望，豪迈的胸襟、深邃的眼光、战略的
思维，实干的精神，这些都让“十三五”迎来了一个良
好的开局，相信在今后五年时间内，代表和委员们将
坚定信心，锐意进取，谱写惠民新篇章。
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